



せいひ会だより

2018年(平成30年)
3月1日発行
<第215号>
社会福祉法人せいひ会
<http://www.seihikai.jp/>



通所・丘の家での節分は、戌年生まれの利用者お二人が福女に扮装、「豆まき口上」で始まりました。そこへ、利用者お手製のこん棒とお面をつけた鬼が登場！その迫力に、最初は豆まきの掛け声が小さかった皆さんですが、徐々に声も大きくなり、投げた豆も鬼に命中！鬼はそそくさと退散していきましたとさ。

2月の行事

- 03日 節分(GH・風和・通所介護・寿限無・じゅげむ)
- 16日 運営推進会議(GH)
- 23日 消火訓練・基礎訓練(風和)
- 27日 応急処置等基礎訓練(シニアヴィレッジ)
- 28日 夜間想定消防総合訓練(寿限無)



3月の行事予定

- 03日 ひなまつり
(GH・風和・通所介護・寿限無・じゅげむ)
- 06日 通報訓練(シニアヴィレッジ)
- 07日 運営推進会議(通所介護)
- 15日 運営推進会議(寿限無・じゅげむ)
- 28日 AED心肺蘇生法講習(寿限無)



インフルエンザ等の感染予防について

せいひ会の各施設におきまして、感染症予防の為、手指消毒・マスク着用のほか、面会場所を限らせていただくなどの対策を行っております。引き続き、皆様のご理解とご協力を願い致します。



2月生まれの皆様、お誕生日おめでとうございます



山本 敬子様

今回は元亀の里：山本敬子様にお話を伺いました

長崎県松浦市で5人兄弟の1番目として生まれる。子供の頃はおとなしい性格で、友達と遊ぶことはあまりなく、両親の農家の手伝いをしていた。「主に野菜を育てる多かったです」と話される。西彼杵郡時津町の老人ホームに住み込みで働いていたころは、「介護の仕事、調理師の仕事、一通り全部こなしてきましたよ。」と話される。介護では「現在のように使い捨てのパンツオムツではなく、布パンツを毎日洗って乾かしていましたよ。ただ、大きい洗濯機と乾燥機があったから助かりました。」「調理師として働いていたときは、施設長に調理師免許を取るように言われ、仕事で疲れていても家に帰って勉強していました。その結果調理師免許を取得することができました。」と嬉しそうに話

されていた。45名ほどの入所者さんがいたそうで、「『ごはんの量が他の人と違って少なかやっか！』などと文句を言う人がいて大変でした。でも、今思えばとても楽しい仕事でした。」と、笑顔で話された。

その後、西彼杵郡亀浦郷のシャツ工場で働いていたが、65歳ごろに仕事を辞め、生活支援ハウス丘の家に入居し生活していた。

現在は、元亀の里に入所されている。歩行が困難であるため車椅子での生活だが、リハビリでは杖だけで歩く練習をされている。職員のことも、「会話も対応も優しくしてもらっています。」と話されていた。これからもお身体には気を付けて、元気にお過ごしください。

